

Polsek Kalapanunggal Sosialisasikan Kondusifitas Kamtibmas di 1 Syawal 1445 H di Desa Tugubandung

Sukabumi - KALAPANUNGGAL.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 13, 2024 - 11:07



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Desa Tugubandung Sosialisasikan Kondusifitas Kamtibmas di 1 Syawal 1445 H

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Aiptu A. Fauzie, melaksanakan Door to Door System (DDS) di Kampung Kaladi, Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan. Kegiatan dimulai pukul 10.10 WIB dan berlangsung hingga selesai, Sabtu (13/04/2024).

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Kalapanunggal dan Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan dan pesan Kamtibmas kepada tokoh agama dan masyarakat, antara lain:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas yang Damai dan Kondusif:** Masyarakat diingatkan untuk tetap menjaga situasi Kamtibmas yang damai dan kondusif, khususnya menjelang perayaan 1 Syawal 1445 H. Langkah ini bertujuan untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban selama perayaan tersebut.

2. **Memberikan Informasi melalui Nomor Handphone Bhabinkamtibmas:** Masyarakat diminta untuk segera memberikan informasi terkait potensi gangguan keamanan atau ketertiban melalui nomor handphone Bhabinkamtibmas yang telah disediakan. Hal ini untuk memudahkan penanganan dan respon cepat dari pihak kepolisian terhadap potensi ancaman Kamtibmas.

Kegiatan tersebut dilaporkan dengan penuh tanggung jawab kepada Kapolres Sukabumi sebagai upaya menjaga transparansi dan akuntabilitas dalam pelayanan kepada masyarakat.

Dalam keterangannya, Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd., menyampaikan, "Kami mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung dalam menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada masyarakat, khususnya menjelang perayaan 1 Syawal 1445 H. Semoga dengan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat, tercipta lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua."

Dengan demikian, kegiatan DDS Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung ini diharapkan dapat menjadi langkah konkret dalam menjaga stabilitas Kamtibmas di wilayah tersebut, terutama dalam menyambut perayaan hari besar keagamaan.